

Aus der Gemeinderatssitzung vom 22.12.2022

Bericht des Bürgermeisters

Am 19.12.2022 fand ein konstruktiver Informationsabend mit Vertretern der „Bürgerplattform für nachhaltige Ortsentwicklung in Feldkirchen“ zum Thema **Bebauungsplan Feldkirchen-West** statt. Weitere Teilnehmer waren „Planungsausschussobmann“ GVM Ing. Robert Gumpenberger, BEd, GVM DI Hannes Roitner als dessen Stellvertreter sowie Mag. Wolfgang Modera von der GIWOG, welcher über den aktuellen Planungsstand informiert hat.

Als nächster Schritt werde eine Auflage des Bebauungsplans notwendig sein, wobei die Gemeinde jedoch vorher noch einen Informations- und Beteiligungsabend für die Feldkirchner Bevölkerung abhalten wird.

Die Gemeinde beschäftigt sich derzeit intensiv mit der Erstellung einer Planung im Falle eines möglichen **Stromblackouts**. Vom Gesetzgeber sowie dem Zivilschutzverband werden diesbezüglich laufend weitere Informationen und Handlungsempfehlungen übermittelt. Erst kürzlich wurden Digitalfunkgeräte bestellt, um im Notfall die Kommunikation der „Selbstversorgungsbasen“ aufrecht erhalten zu können. Generell ist festzuhalten, dass sehr viel Verantwortung auf die Gemeinden abgeschoben wird und die genaue Abwicklung einiger Punkte des Notfallplans noch nicht endgültig geklärt ist.

Am 20.12.2022 wurde im Sitzungssaal des Marktgemeindeamts eine Pressekonferenz zum Start des Pilotprojekts „**Vitales Wohnen für SeniorInnen in Feldkirchen a.d.D.**“ abgehalten. Konkret geht es um Wohnformen für SeniorInnen mit Pflegestufe 1-3. Anwesende Kooperationspartner waren neben Soziallandesrat Dr. Wolfgang Hattmannsdorfer auch der Geschäftsführer der Franziskanerinnen von Vöcklabruck, Dr. Johann Stroblmair, Bezirkshauptmann Dr. Paul Gruber sowie Dir. Mag. Robert Oberleitner, Geschäftsführer der Neuen Heimat OÖ.

Alle Gemeinderatsmitglieder werden ersucht, dieses tolle Angebot aktiv zu bewerben und auf die zeitgemäßen Pflegeangebote hinzuweisen.

Bebauungsplan Nr. 26 – „Marktplatz“

Im Zusammenhang mit der künftigen Bebauung am Feldkirchner Marktplatz beschloss der Gemeinderat mehrheitlich die **Flächenwidmungsplanänderung Nr. 4.95 – „Marktplatz“**.

Abstimmungsergebnis: 20 „JA“-Stimmen (SPÖ, FAIR und FPÖ gesamt; ÖVP: GVM DI Roitner), 11 Gegenstimmen (ÖVP: alle, außer GVM DI Roitner)

Da es zwingend erforderlich ist, dass der Bebauungsplan zum Zeitpunkt der Beschlussfassung mit dem Flächenwidmungsplan übereinstimmt, wurde der **Bebauungsplan Nr. 26 – „Marktplatz“** mehrheitlich unter der aufschiebenden Bedingung beschlossen, dass die Flächenwidmungsplanänderung Nr. 4.95 – „Marktplatz“ Rechtswirksamkeit erlangt.

Abstimmungsergebnis: 16 „JA“-Stimmen (SPÖ und FAIR), 15 Gegenstimmen (ÖVP und FPÖ)